

Soyez vous-même



Joyce Meyer



“

En effet, c'est en fonction de tes propres paroles que tu seras déclaré juste, ou que tu seras condamné.

Matthieu 12.37

Ne dites jamais ou ne pensez jamais de choses négatives à votre sujet comme : "Je ne fais jamais rien de bien". "Je ne changerai

jamais". "Je ne me sens pas beau, belle". "Je suis bête". "Qui pourrait bien m'aimer ?"

[Matthieu 12.37](#) dit : "En effet, c'est en fonction de tes propres paroles que tu seras déclaré juste, ou que tu seras condamné." En d'autres mots, la façon dont nous parlons ou pensons de nous-même révèle l'état émotionnel dans lequel nous nous trouvons, et affecte nos vies.

Dans les moments personnels que vous passez avec Dieu, dites de bonnes choses à votre sujet, des choses qui s'accordent à ce que Dieu dit dans sa Parole. Par exemple, "Je suis la justice de Dieu en Christ" ([Romains 3. 22](#)). "Dieu m'a formé de ses propres mains et Dieu ne fait pas d'erreur".

“La façon dont nous parlons ou pensons de nous-même révèle l'état émotionnel dans lequel nous nous trouvons, et affecte nos vies. ”

J'aime commencer la journée en déclarant des confessions tirées de la Bible. Vous pouvez le faire alors que vous êtes dans votre voiture, en chemin pour le travail, ou alors que vous nettoyez votre maison.

Je vous encourage aussi à vous regarder dans votre miroir et à dire à voix haute : "Dieu m'aime et m'accepte comme je suis et je vais en faire ainsi".

Lorsque vous commencez à parler de la bonne façon à votre sujet, vous pouvez alors "commencer à être réellement vous-même", de la façon dont Dieu vous a créé(e).

Une prière pour aujourd'hui

Seigneur, j'en ai assez de dire des choses négatives sur moi-même. Je déclare la vérité : "tu m'aimes et tu m'acceptes. Je peux être la personne que tu as créée."

Joyce Meyer

Vous avez aimé ? Partagez autour de vous !



1539 PARTAGES

Ce texte est la propriété du TopChrétien. Autorisation de diffusion autorisée en précisant la source. ©

2022 - www.topchretien.com